



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Tribun Jogja

Hari: Minggu

Tanggal: 07 Januari 2024

Halaman: 1

tribunjogja.com

HARIAN PAGI

Tribun Jogja

ARU DIY-JATENG

37 Hari Menuju Pemungutan Suara Pemilu Serentak 2024
14 Februari 2024
MALIA LOCAL
MEMASUKI

• EDERAN Rp22000 • LANGGANAN Rp... • 0851 021 22000 • 0274 557687 EXT 219

Gol Indah Sukarja

● PSIM Mencuri Satu Poin

PADANG, TRIBUN - PSIM Yogyakarta berhasil mencuri satu poin dari lawan ke markas Semen Padang di laga perdana babak 12 besar Liga 2 2023/2024. Bermain di Stadion Haji Agus Salim, Padang, Sabtu (6/1) malam, PSIM Yogyakarta bermain imbang 1-1 dengan tuan rumah.

Laskar Mataram sempat unggul satu gol terlebih dahulu di menit ke-31 melalui gol indah Nyoman Sukarja. Keunggulan ini tak mampu dipertahani.

● [selengkapnya](#)

DOK. PISAR SOCCA

SELEBRASI - Nyoman Sukarja merayakan gol indahnya ke gawang Semen Padang pada laga di Stadion Haji Agus Salim, Padang, Sabtu (6/1) malam.

Gol Indah

● Sambungan Hal 1

kan tim besutan Kas Hartadi. Di menit ke-70, striker Semen Padang, Kennet Ngwoke, berhasil menyamakan kedudukan melalui sundulan. Skor imbang 1-1 menutup jalannya laga.

Hasil tersebut identik dengan laga di Grup X lainnya antara PSMS Medan vs Persiraja Banda Aceh. Dua tim yang satu grup dengan PSIM di babak 12 besar Liga 2 musim ini bermain dengan skor kacamata, 0-0. Artinya, empat tim kini memiliki poin sama.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi tetap bersyukur dengan hasil imbang tersebut, meski sejatinya dia ingin merebut tiga poin.

Menurut pelatih asal Surakarta itu, pertandingan antara PSIM kontra Semen Padang FC merupakan laga yang ketat. "Terjadi saling jual beli serangan tapi saya instruksikan ke pemain kita bermain sabar, *compact defense*, dan *counter attack* untuk merebut poin," ulasnya. I Nyoman Sukarja juga bersyukur dengan hasil satu poin yang diraih berkat kerja keras seluruh skuat tim.

Sementara itu, Pelatih Semen Padang, Delfiadri berterima kasih pada para pemainnya yang sudah berjuang di laga pembuka babak 12 besar Liga 2 tersebut. Dia mengakui timnya meng-

hadapi kesulitan saat laga melawan Laskar Mataram tersebut.

Jalannya laga

Kedua tim bermain dengan tempo tinggi di awal-awal babak pertama. Laga tersebut digelar di bawah guyuran hujan yang membasahi Stadion Haji Agus Salim, Padang. PSIM melakukan ancaman melalui penetrasi I Nyoman Sukarja. Sedangkan Semen Padang menekan melalui Daniel Rocken di menit-menit awal.

Menit ke-8, Pancar Nur Widiastono melakukan penyelamatan gemilang dari sepakan keras kapten Semen Padang Rosad Setiawan via tembakan bebas. Satu menit berselang, PSIM kembali mengancam lewat sepakan keras Ghulam Fatkur Rahman. Namun, sepakannya ke gawang Semen Padang masih melebar. Pada laga ini, wasit mencabut kartu kuning pertama untuk pemain Semen Padang karena Rosad Setiawan melanggar Achmad Faris.

Di menit ke-20 PSIM kembali dapat peluang di depan gawang Semen Padang FC melalui sepakan bebas. Namun, upaya itu belum bisa berbuah gol. Memasuki menit ke-23, kiper PSIM Pancar Nur Widiastono kembali melakukan penyelamatan setelah berhasil memblokir sepakan keras Ocvian Chanigio di dalam kotak penalti.

Menit ke-31, gol yang ditunggu-tunggu punggawa



DOK. PSIM YOGYA

LAGA - PSIM berhasil menahan imbang Semen Padang saat laga di Stadion Agus Salim, Padang, Sabtu (6/1) malam.

Laskar Mataram akhirnya tercipta melalui kaki I Nyoman Sukarja. Umpan terobosan dari Risman Ariyanto Maring berhasil membelah pertahanan rapat Semen Padang. Bola sodoran itu dikonversi oleh Sukarja menjadi gol lewat cungkil indah. Semen Padang FC merespons di menit ke-40, namun Pancar Nur lagi-lagi berhasil mematahkan upaya pemain Kabau Sirah. Skor 0-1 bertahan hingga turun minum.

Babak dua

Mengawali babak kedua, PSIM melakukan satu pergantian pemain. Alfriyanto Nico ditarik keluar dan digantikan oleh Indra Setiawan. Sedangkan kubu Semen Padang FC membuat dua perubahan. Vиви Asrizal dan Ahmad Ihwan masuk untuk menambah daya gedor tuan rumah.

PSIM yang unggul satu gol memulai laga dengan cuk-

up sabar. Sementara Semen Padang tampil menekan untuk mengejar defisit satu gol. Namun, justru PSIM Yogyakarta yang nyaris memperbesar keunggulan kalau saja sepakan Hariono tak membentur mistar gawang Semen Padang FC di menit ke-64.

Terus menekan PSIM, Semen Padang FC akhirnya berhasil menyamakan kedudukan melalui tandukan bomber haus gol Ikechukwu Kenneth Ngwoke di menit ke-70. Striker asal Nigeria itu menanduk bola menyambit umpan sepak pojok Vivi Asrizal. Skor imbang 1-1.

Memasuki akhir babak kedua, PSIM melakukan tiga pergantian sekaligus. Bryan Cesar, Yudha Alkanza dan Fadilla Akbar dimasukin. Hanya saja, pergantian ini belum mampu menciptakan gol tambahan bagi PSIM Yogyakarta. Termasuk penetrasi Ari Maring di akhir laga. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005